
 

第１回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

藤浦  稔  議員 

①通学路の交通安全対策について 

②村の防犯対策（防犯カメラ設置）について 

田村  陽  議員 

①タブレットの配布について 

②クビアカツヤカミキリに対策を 

千福 清英  議員 

①村政運営方針をうけて 

②学童保育について 

井上 浩一  議員 
① 通学路の危険防止対策 

②災害に強い森林づくり、森林環境税の活用 

関口 ほづみ 議員 

①住民の移動手段確保のために 

②子ども医療費助成を１８歳まで拡充を 

山形 研介  議員 

①金剛山ロープウェイ・香楠荘事業の廃止による今後の課

題について 

②小吹台地区の活性化について 

 

 

 


